

ARQUEOLOGÍA El misterio de dos hombres enterrados de la mano hace 1.600 años **P27**



BUENAVIDA Cuánto puede el deporte cambiar el cuerpo



SERGIO PÉREZ (REUTERS)

Las inundaciones azotan el sureste de España y suman cinco muertos

Las lluvias torrenciales azotaron ayer el sureste de España y causaron tres muertes en Almería, Granada y Alicante, lo que eleva a cinco el número de fallecidos por las inunda-

ciones en dos días. El río Segura se desbordó y anegó por completo las localidades de Orihuela, en Alicante, y Beniel, en Murcia. Decenas de carreteras estaban ayer cortadas —en

la imagen, el túnel de la AP-7 en Pilar de la Horadada (Alicante)— y cientos de miles de alumnos sin clase. El Ministerio del Interior anunció ayudas inmediatas. **PÁGINAS 14 A 16**

Argelia detiene a un opositor y lo acusa de minar la moral del Ejército

FRANCISCO PEREGIL, Rabat
El carismático líder opositor argelino Karim Tabú, de 46 años, fue detenido el miércoles acusado de “atentar contra la moral del Ejército”. Ese mismo delito se ha utilizado para perseguir a otros disidentes en el contexto de las protestas contra el régimen que encabeza el general Ahmed Gaid Salah. Las manifestaciones continuaron ayer por 30º viernes consecutivo. **PÁGINA 6**

La campaña de la Renta sube a cifras récord tras los avisos por cuentas en el extranjero

Hacienda explota 1,5 millones de ficheros bancarios de contribuyentes facilitados por los países de la OCDE

ANTONIO MAQUEDA, Madrid
La campaña de Renta de este año ha sido “excepcional”, señala la Agencia Tributaria. Hacienda ha obtenido el mejor resultado neto de las últimas décadas con un in-

greso de 1.100 millones cuando lo normal es que salga a devolver. El fisco explica que entre los motivos de este incremento están las advertencias comunicadas a contribuyentes con cuentas en el ex-

tranjero. Hacienda ha explotado 1,5 millones de datos sobre españoles facilitados por la OCDE. También juegan un papel importante los beneficios por ventas de vivienda y dividendos. **PÁGINA 39**

Álvarez de Toledo indigna al PP vasco al acusarlo de tibieza

JAVIER CASQUEIRO, Madrid
El PP del País Vasco inicia hoy su convención en un clima enrarecido. Algunos dirigentes se muestran indignados por las críticas de la portavoz en el Congreso, Cayetana Álvarez de Toledo, que dijo que habían mantenido posiciones “tibias” ante el nacionalismo. “Mientras algunas caminaban sobre mullidas moquetas, otros nos jugábamos la vida defendiendo la Constitución”, replicó Borja Sémper. **PÁGINA 18**

Iglesias pretende que el Rey medie con Sánchez para una coalición

PÁGINA 17



Sergio Llull, eufórico.

España jugará con Argentina la gran final del Mundial de Baloncesto

FAUSTINO SÁEZ, Pekín
Un agónico triunfo sobre Australia (95-88) tras dos prórrogas condujo a España a su segunda final de un Mundial de Baloncesto. Trece años después del oro conseguido en Japón, la selección tendrá la ocasión de hacer cumbre de nuevo. Para ello tendrá que superar mañana (14.00) a Argentina, que dobló a Francia (80-66). **PÁGINAS 32 Y 33**

BABELIA

“Escribir fue más importante que ser madre”

Entrevista con Annie Ernaux, maestra de la literatura sin pudor



Un ajuste de cuentas con Susan Sontag

Hora de Ribeyro Antonio Muñoz Molina

Pide un **RUEDA** y compártelo

#DORueda **RUEDA** DENOMINACIÓN DE ORIGEN